

アニキへのメッセージ

アニキ連参加者の皆さんや「水木一郎写真展」のお便り箱にお寄せいただいたメッセージを紹介します。

アニキ大好きです！
伝説の24時間ライブも行きました。
アニキの名曲、これからもずっと歌っていきます！！

子どもの頃、アニキのサインをいただきました！
アニキ！最高でした！
ありがとうございました！ Mさん

来たぜアニキ！こもろドカンショ！
一緒に歌いおどろうZ！
たくさん良い歌これからも歌わせてもらおうZ！

これからもアニキの歌をずっと忘れません。
素晴らしい歌をたくさん残してくださり、ありがとうございました。

ウルトラマンオーブ「オーブの祈り」が私の水木ソングです。
世界中が君を待ってる！！ Hさん

4年ぶりのドカンショ開催おめでとうございます。
きっとアニキも浅間の頂から見守っているでしょう。
もっちゃん（東京）

2005年のランナースポーツ前でのライブ見に行きました。
Zー！とアニキが！！
物心ついた時にはすでにドカンショの歌を口ずさむ子どもでした。暗記しています。
2022年のライブ、所用ありで行かれず残念でした。
子どもの頃より大好きでした！

私はロボットアニメが大好きで、水木のアニキを知ることができました。
今でも、アニキの曲を聞くと心が熱くなります。
本当にすごい人でした。どうか、あの世でもその熱さを忘れないでください。
私にとってあなたは「心のアニキ」ですから。

女の子なのにヒーローが好きで、まわりから笑われていました。でも、正義のため、愛のために唄うアニキ大好きです。
私の影響で、息子たちはアニキの唄が歌えます（笑）
勇敢に闘った男がいた、人生を闘った男がいた、まさにアニキのことです。これからもずっと大好きです。
めーこ

人生初のライブがアニキの1000曲ライブでした。
ずっと愛してるゼーット！！

N.M

アニキはいつまでも僕たちのヒーローです。
アニキからいただいた愛と勇気はこれからも受け継いでいきます！
アニキは永遠だゼーット！！

アニキを愛するヤナギング

祭りも旅も苦手ですが、子どもの頃から大好きだった水木さんの足跡をたどりに 50〇歳にして初めての一人旅でやってきました。

水木さん、たくさんの元気とエネルギーをありがとう！

mi-che

平成生まれですが、小さい頃からアニキの曲を聴いてきました。熱いソングの数々、胸に刻まれています。未だに涙が流れてしまいましたが、これからもアニキの歌を歌い続けていきます。愛してるゼーット！！

T.I

いつもあなたのことを思い出してがんばっています。
大好きです！！

市内でのイベントで暑い日の中、赤い革ジャンが今も忘れられません。

アニキのドカンショ、小諸市生まれの私にとって誇りです。
ありがとうアニキ！

アニキのバースデーライブ、1度だけ行きましたが、かっこよかったです。アニキー！！

クロ

小諸でのラストのステージが見られて最高でした。
ありがとう。

アニキ！ドカンショを歌ってくれてありがとう！
今も皆の絆になってます。

水木さんの歌うこもろドカンショが大好きです。

水木さん小諸を愛してくださりありがとうございます。

小諸フォーエバー ありがとうゼーット！！

アニキよ 永久に

さらば アニキ！

S.K

楽しい思い出の数々ありがとうございました。

ひとのいのちはつきるとも…愛、正義、平和だゼーット！

病気と闘いながら小諸でライブしてくれてありがとう。

アニキ 愛してるゼーット！！

N.M